

# Im Zeichen der Waage

*Waage-Menschen werden als sanft, liebenswürdig und harmonisch, aber auch streitsüchtig, ruhelos und eigensinnig beschrieben. Sie sind die geborenen Diplomaten, Vermittler und Stars und sehen sich selbst gerne im Mittelpunkt stehen. Der Waage-Typ ist im Allgemeinen feinfühlig, musisch veranlagt und legt großen Wert auf Umgangsformen und das äußere Erscheinungsbild.*

*(Quelle: <http://herzogpark.de/pp/sternzeichen>)*



*Seit vier Jahren veröffentlicht Pharo-Marketing von Hansgrohe einen Jahreskalender, dessen Motive im Zeichen des Wassers stehen. Der erste Kalender beinhaltete die zwölf Sternzeichen. Nach einer Idee von Thomas Kettner und Horst Schmieder entstanden Unterwasser-Fotos, interpretiert von fünf Schwimmerinnen und einem Schwimmer. Heute nun die Darstellung des Sternzeichens Waage, das die Zeit vom 23. September bis 22. Oktober umfasst.*